

## Sortie du samedi 05 mai 2018 - Isère&Drôme-

*Les participants : Jean-Marc et Béatrice, Alain et Sylvie, Gef et Anne, Sylvain, Dominick et Odile. (9 Personnes et 5 motos).*

*Le rendez-vous été fixé au point habituel (café Mama Mia à Vienne) sous un beau soleil. Alain Sylvie Odile et Dominick retrouve le premier arrivé Sylvain, suivi de peu par Gef et Anne et Jean-Marc et Béatrice. Sylvain nous attendait confortablement assis à la terrasse avec des croissants. Geste apprécié de tous.*

*Après cette collation, le départ est donné. La balade ayant été modifiée nous avons pris la direction de Beaurepaire et Hauterives par la D 538 sous un ciel nuageux et une température fraîche 16°. Le premier km fut très lent (10km/h) à cause du petit train touristique de Vienne. Une fois libéré la route et les 70 km nous amenant à Romans c'est ouvert devant nous.*

*Jean-Marc nous avait proposé d'effectuer la visite du musée de la chaussure dans la matinée pour permettre de nous rendre chez sa sœur à quelques minutes et profiter d'un coin de verdure pour notre pique-nique.*

*Arrivée à Romans sous un beau soleil et des travaux qui nous obligent à suivre une déviation inattendue. Au détour de quelques hésitations, nous retrouvons le parking et l'entrée du musée.*

*Le musée se trouve à l'intérieur d'une belle bâtisse ancienne (Couvent), avec une cour intérieure proposant à notre arrivée une cérémonie de récompense des forces de la police municipale, qui a attiré notre curiosité.*

*La visite du musée se déroule au son des clairons. Magnifique surprise que le musée international de la chaussure. L'histoire des chaussures à travers les âges est reproduite tout au long d'un magnifique parcours. On ne peut qu'être en admiration devant toutes les pièces réunies ici car certaines pièces sont exceptionnellement curieuses, rares et uniques. Elles nous plongent au cœur même de la Grande Histoire de la chaussure.*

*Une exposition sur la déportation et la résistance se trouve également dans le bâtiment. (Uniquement visité par les Hommes, enfin je crois).*

*Une bonne heure plus tard et une fois nos montures récupérées, c'est au tour de Jean-Marc d'ouvrir la route nous amenant à St Hilaire-du-rosier. Nous avons été accueillis par sa sœur et son beau-frère dans un site grandiose et avec une gentillesse exceptionnelle. Un Hangar pour garer les motos, une table et des chaises mise à disposition à l'ombre car le*

soleil était au RDV le tout accompagné d'un petit rosé pamplemousse et un café offert. Nous avons tous remerciés Jean-Marc et sa famille pour cet accueil.

Nous devions repartir et quitter ce lieu charmant. Jean-Marc nous conduit à ce qu'il appelle la petite « New York » et plus précisément le village de Roybon où se trouve la réplique de la Statue de la Liberté. Une photo s'impose.

Puis on poursuit le retour par la côte-St-André avec arrêt au café Berlioz, devenue incontournable. Après une collation offerte par Alain (Joyeux Anniversaire) nous poursuivons par la D41 jusqu'à la Détourbe où le groupe se sépare, permettant à chacun de rentrer tranquillement.

Une très belle et agréable sortie où encore une fois la qualité dépasse la quantité (Ironie bien sûr !)











